

FDP

Die Liberalen
Sachseln

FDP Sachseln stellt 6 Kandidaten für die Kantonsratswahl

Die FDP Sachseln hat am Dienstag, 4. Januar 2022, die offiziellen Kandidaten für die Gesamterneuerungswahlen nominiert. Für das Amt des Regierungsrates wurde die bisherige Regierungsrätin Maya Büchi-Kaiser, Leitung Finanzdepartement seit Juli 2016, bereits im November nominiert.

Für den Kantonsrat wurden der bisherige Kantonsrat und FDP Fraktionsratspräsident Roland Kurz sowie die neuen Kandidatinnen und Kandidaten, Bettina Hübscher, Martin Sigg, Marian Orlando, Martin Schünemann und Jost Ettlín nominiert. Die FDP Sachseln hat damit eine schlagkräftige und kompetente Kantonsratswahlliste mit geeigneten Kandidaten zusammengestellt. Sie ist davon überzeugt, dass die vorgeschlagenen FDP-Persönlichkeiten die Gemeinde Sachseln im Kantonsrat hervorragend vertreten werden.

Nominierung im Wald

Die Nomination der Kandidaten wurde am Lagerfeuer im Chalchofen, Sachseln mit Köstlichkeiten des Kebab Hüsli, Sachseln vorgenommen. Der Präsident, Patrick Flühmann, stellte, nach einem kurzen Rückblick auf das politische Jahr 2021, die Kandidierenden vor.

Maya Büchi-Kaiser, amtierende Regierungsrätin

Maya Büchi-Kaiser, eine Wahlsachselerin, ist seit 2014 im Regierungsrat erfolgreich tätig. Seit 2016 leitet sie das Finanzdepartement. Eine weitsichtige Vollblutpolitikerin mit Erfahrung und Elan. Während ihrer Regierungszeit hat es Büchi geschafft, die zunehmende Verschuldung des Kantons zu stoppen und die Kantonsfinanzen wieder auf gesunde Beine zu stellen. Sie hat die Finanzen, trotz Pandemie, fest im Griff. Die Zahlen sprechen für sich und eindeutig für Maya Büchi-Kaiser. Die FDP freut sich, eine so versierte Persönlichkeit als Regierungsrätin erneut vorschlagen zu dürfen.

Roland Kurz, Kantonsrat seit 2018 und FDP Fraktionspräsident

Der amtierende Kantonsrat R. Kurz konnte sein politisches Geschick auf seine eigene diplomatische Art im Kantonsrat längst unter Beweis stellen. Roland Kurz ist ein engagierter Politiker und ein kompetenter Vertreter auf kantonaler Ebene unserer FDP-Ortspartei. Wir freuen uns, dass er sich erneut zur Wahl stellt. Roland Kurz ist nicht nur für Sachseln sondern auch für den Kanton ein Gewinn.

Fünf weitere Sachslers Kandidaten für den Kantonsrat

Die Liste der Sitzverteilung für die Kantonsratswahlen kann die FDP-Sachseln, dank den interessierten Mitgliedern der FDP füllen. Fünf Kandidaten stellen sich der Wahl:

Bettina Hübscher, Juristin und Risikomanagerin, ist Dozentin, Projektleiterin und Studiengangleiterin an der Hochschule Luzern – Wirtschaft. Zudem ist sie Präsidentin der Sportbahnen Melchsee-Frutt und Mitglied im Schulrat Sachseln. Sie engagiert sich für eine intakte Tourismusregion, da diese wesentlich zur regionalen Wertschöpfung beiträgt und Arbeitsplätze sichert.

Martin Sigg lebt seit 2012 mit seiner Familie in Sachseln und arbeitet hier als Hausarzt. Als Präsident der Ärztereinigung OW-cura setzt er sich bereits jetzt aktiv für eine funktionierende medizinische Grundversorgung ein. Für ihn trägt Chancengleichheit in der Ausbildung zur optimalen Talententfaltung unserer Jugendlichen bei und spielt auch eine zentrale Rolle bei der Integration. Er will sich politisch dafür einsetzen, Fehlanreize zu verhindern und abzubauen.

Marian Orlando, selbständige Unternehmerin, setzt sich für gute Rahmenbedingungen für KMU's und die Erhaltung unseres Naherholungsgebietes ein. Nachhaltiges wirtschaften, zeitgemässe Bewirtschaftung und Umgang mit unseren Ressourcen und die Unterstützung von Diversität in allen Bereichen des Zusammenlebens bezeichnet sie als Chance für unseren Kanton. Chancen für Innovationen, neue Arbeitsplätze und moderne Arbeits- und Lebensbedingungen.

Martin Schünemann, ist Projektleiter in einem Ingenieurbüro und ehemaliger Verwaltungsangestellter. Schünemann kennt die politischen Prozesse und ist ein versierter Stratege. Er ist davon überzeugt, dass durch eine weitsichtige und zukunftsorientierte Raumgestaltung unser Kanton die vielseitige Schönheit bewahren kann. Der Erhalt von Infrastrukturanlagen sowie eine wirtschaftlich stabile Region sind seine Hauptanliegen für Obwalden.

Jost Ettl, Unternehmer, ist Mitglied in diversen Vorständen, Verwaltungsräten und Kommissionen. Als Mitglied der Geschäftsleitung der FDP Obwalden setzt er sich für eine fortschrittliche und selbstbewusste Politik ein. Attraktive Arbeitsplätze, die Chancengleichheit in der Bildung und den Erhalt unserer Werte und Traditionen liegen ihm besonders am Herzen.